

2025年11月26日

マネージャーパート活動報告

はじめまして。今期のマネージャーのリーダーを務めさせていただいております、三上心菜です。まず初めにOB・OGの皆様におかれましては、日頃から多大なるご支援をいただきありがとうございます。頂いたご支援で、選手及び我々マネージャーも、日々全力で活動に勤しむことができています。また先日は祝賀会を開催いただきありがとうございました。普段あまりお会いする機会のない先輩方の貴重なお話をいただいたり、各パート間での交流も活発に行われていたりと、非常に有意義な会であったと感じております。改めて感謝申し上げます。

本日はマネージャーの活動報告をさせていただきます。今年は新たに2人の新入部員を迎えて、学部生では1年生2人、2年生2人、3年生3人、4年生3人の総勢10人で活動しております。前期のボスマネージャー嶋田ちひろさんから引き継ぎ、今年8月から新たな体制で日々活動を行っています。やはり今年は東北IC、北大戦に続き七大戦での優勝を叶えた大きな意味のある年だと感じています。我々マネージャーは、大会に出場し得点を稼ぐという直接的な貢献はできません。しかしどうしたら選手が心地よく練習できるのかを考えたり、大会時にはサポートはもちろん、優勝を目指したい一心で全力で応援したりと、部の一員として一丸となって活動に参加してきました。これからもマネージャー全員同じ、強い気持ちを持ってサポートをしていきたいと意気込んでおります。

つきましては、OB・OGの皆様もお体に気を付けて、これからも東北大学学友会陸上競技部を見守っていただけますと幸いです。